
   今日は社会科の授業研究会がありました 

 

 太宰府西中学校は、今週、研究授業続きです。それだけよい人材がいる証拠です。今日

は、筑紫地区中学校社会科研究会があり、本校３年担当の社会科教諭が代表授業をしまし

た。筑紫地区と言われる５市２３校から社会科教師が集まり、代表授業を参観し、意見交

換をする会でした。 

 今日の授業は大変好評のようでした。これまでたくさんの準備をした甲斐がありました。

人に授業を見てもらうのは、労力がいることですが、その分、授業力は向上します。それ

が本校生徒の学力向上につながります。 

 これからも色々な先生が代表授業に挑戦し、さらに授業力を向上してもらえたら嬉しい

限りです。 

 今日、代表授業をしてくれましたＴ先生、お疲れ様でした！ 

☆ 社会科代表授業の様子です。 

 

 

 

 

 

 

多くの先生方に取り囲まれながら、 

しっかりと課題解決をしています  

  

 


